
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Interrogazione n. 735 

presentata in data 23 novembre 2018 

 a iniziativa del Consigliere Zaffiri 

 “Trattamento economico dei lavoratori degli Ospedali Riuniti di Ancona” 

 a risposta orale 

 
 
 
 

Il sottoscritto Sandro Zaffiri, Consigliere regionale della Lega Nord Marche, 

 

Premesso:  

che l’Assemblea Legislativa regionale in data 18 aprile 2016 ha approvato all’unanimità 
la mozione n. 111 con la quale, tra l’altro, si impegnava il Presidente della Giunta Re-
gionale “(…) a superare le disparità di trattamento esistenti”   fra i dipendenti delle varie 
aziende del SSR; 

che alcuni mesi or sono, alla vigilia delle ultime elezioni amministrative, il Presidente 
della Giunta Regionale, congiuntamente alla Direzione degli Ospedali Riuniti di An-
cona annunciava a mezzo stampa il termine delle procedure relative alla ridetermina-
zione dei fondi contrattuali riferiti agli anni compresi fra il 2011 ed il 2016 a favore dei 
dipendenti di quell’Azienda; 

 

Preso atto: 

che, come si evince dalla stampa locale, si è aperto un contenzioso fra alcune orga-
nizzazioni sindacali e la direzione dell'Azienda di cui sopra sul pagamento delle spet-
tanze ai lavoratori; 

 

INTERROGA 

Il Presidente per conoscere come e quando intende dare attuazione alla citata mo-
zione consiliare n. 111 del 2016, al fine di “superare le disparità di trattamento esistenti” 
fra i dipendenti della Sanità marchigiana e liquidare il dovuto ai lavoratori dell'Azienda 
Ospedali Riuniti di Ancona. 
  


